



NOTA DE PRENSA N° 019-2013-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE ENCARGADO PRESENTA AL NUEVO DIRECTOR DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE PISCO



A tempranas horas del día el Presidente Regional (e) Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, asistió a las instalaciones del Hospital San Juan de Dios para realizar la presentación oficial del nuevo Director Ejecutivo del Nosocomio Dr. José Santiago Almeida Galindo, designado con la Resolución Ejecutiva Regional N° 030-Enero 2013.

En la significativa ceremonia estuvieron presentes la Consejera de Pisco Prof. Rocío Pizarro Osorio, el Director Regional de Salud Dr. Huber Mallma Torres, el Director de Salud de las Personas Luis Hernández Cabrera, el Director de Defensa Nacional Alberto Borjas, el Presidente del Cuerpo Médico del Hospital Dr. Ricardo Cabrera Castillo, la Gerente subregional de Pisco Marlene Ortega, la Directora de la UGEL Rosa María Masco, funcionarios y trabajadores del Hospital que mostraron agrado por la nueva autoridad.

Huasasquiche Gutiérrez, hizo llegar el saludo del Presidente Regional Alonso Navarro y a su vez expresó, “Los cambios se dan dentro de los lineamientos del Presidente Regional Alonso Navarro Cabanillas, que se orientan a oxigenar éste periodo que ha denominado el segundo tiempo de la gestión, en el caso del nosocomio San Juan de Dios de Pisco, se busca que los trabajadores ejerzan sus labores de manera proactiva, para mejorar los servicios que se le brinda a la población pisqueña”.

Ica, 30 de Enero 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

